
第２回千葉市病院事業のあり方検討委員会 欠席委員からの御意見 

 

 

小熊委員からの御意見 

・現在の両病院の特色は残さなくてはならない。 

・診療単価や患者数は同規模病院と比較しても遜色ない状況にあるにも係わらず、赤字

になっているということは支出の多さに課題があるのではないか。 

・経営をどうやって改善するのかが課題である。２病院間であっても診療科の集約など

も検討した方が良い。 

（参考） 


